



## Du désir et de la poésie

publié le 24/03/2021 - mis à jour le 25/03/2021

Les élèves de 6eA ainsi que deux élèves de la classe Ulis ont participé au projet « Le désir dans les rues de la ville », dans le cadre du printemps des poètes. Après avoir lu un corpus de poèmes sur le thème du désir (thème retenu cette année pour cette manifestation), les élèves ont prélevé quelques-uns de leurs vers favoris qu'ils ont réorganisés. Ils les ont ensuite intégrés à une composition plastique. L'objectif étant que la poésie fasse irruption dans la ville, la mairie de Soyaux s'est prêtée au jeu et a mis à notre disposition ses moyens techniques pour faire un tirage au format affiche à partir des créations des élèves. Vous pouvez retrouver [ici](#) l'article sur le site de la mairie Ces dernières ont ensuite pris place sur des panneaux d'affichage placés dans la ville, mais aussi sur des panneaux électroniques.

Mardi 23 mars, les élèves ont assisté à la pose de quelques affiches. Ce fut pour eux un grand moment que de voir ce qu'ils avaient créé diffusé dans toute la commune et offert au regard de tous....

Pour vous donnez un avant-goût, vous trouverez les photos des affiches et un plan pour pouvoir faire un circuit spécial poésie !

### Portfolio

